



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>440 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83029117</b>
Prix	<b>1 380 000 €</b>

Buc

Maison à vendre (78530)

Situé dans un quartier privilégié du bas de buc (limitrophe avec versailles), en lisière de forêt, au calme tout en étant à proximité des commerces et des écoles, à 10 minutes de la gare des chantiers et du lycée franco-allemand, barnes vous propose cette très belle maison familiale de 228 m<sup>2</sup> (440 m<sup>2</sup> en surface totale) offrant une magnifique vue Dégagé sur la vallé. Elle est composé comme suit:- au rdc : une entré dessert un vaste séjour très lumineux avec une cheminé, ouvrant sur une terrasse et un jardin de 945 m<sup>2</sup> sans vis à vis, une cuisine spacieuse entièrement équipé, 4 chambres dont une ...

*In a privileged area of the lower part of buc on the edge of versailles and the forest, in very quiet surroundings but close to the shops and schools and 10 minutes from chantiers train station and the franco-german high school, barnes is listing this beautiful 228m<sup>2</sup> (2,454 sq ft) family house (440m<sup>2</sup> or 4,736 sq ft total surface area) affording a magnificent view over the valley. Laid out as follows:- ground floor: hall leading to a spacious and very bright living room with a fireplace, opening onto a terrace and the 945m<sup>2</sup> (10,170 sq ft) garden with no overlook, a large, fully equipped ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

